

Actu et Management - Publié le Jeudi 8 Décembre 2022 à 10:23

## Présidence FNAQPA : élection de Sarah Imaaingfen

Rassemblés en Conseil d'Administration le 06 décembre 2022 au siège de la FNAQPA à Francheville (69), les membres dudit Conseil ont élu à l'unanimité Sarah Imaaingfen nouvelle Présidente de la Fédération.



Gestionnaire d'EHPAD laïque pour le compte d'une congrégation, Sarah Imaaingfen est membre du Bureau de la FNAQPA depuis plusieurs années. Elle a successivement occupé les fonctions de trésorière adjointe, trésorière et, depuis 2021, 1ère vice-présidente.

Aujourd'hui élue Présidente de la FNAQPA, elle succède à Michel Benard, ancien Maire de Veneux-les-Sablons (77), qui occupait cette fonction depuis 1999, soit 23 ans.

A l'issue de l'élection, le Président sortant a tenu à remercier l'ensemble des membres du Conseil d'Administration et des équipes de la Fédération pour l'engagement et le professionnalisme ayant permis de mener à bien le travail effectué ensemble toutes ces années. A son tour, le Conseil d'Administration lui a rendu un vibrant hommage, et l'a nommé Président d'Honneur de la FNAQPA.

D'autres changements ont été opérés lors de ce Conseil d'Administration : Représentant l'Association Maison Saint-Vincent à Courthézon (84), Hervé Thiboud a été élu 1er vice-président (en remplacement de Mme Imaaingfen), et Pierre Roux, représentant le GCSMS Palaios à Rodez (12), vice-président de la FNAQPA.